

## Prabowo Banjir Ucapan dan Doa Awal Tahun 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jan 2, 2023 - 18:02



*Prabowo Banjir Ucapan dan Doa Awal Tahun 2023*

JAKARTA – Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto Djojohadikusumo (PSD) mengajak kepada seluruh rakyat Indonesia untuk bahu - membahu dalam menghadapi tahun-tahun mendatang.

Inilah yang disampaikan pemilik sapaan 08 ini di awal tahun 2023 melalui

unggahannya di akun Instagram resmi miliknya @prabowo.

"Dengan berbagi ilmu yang telah dipelajari, marilah kita terus bahu-membahu serta bekerja dengan semangat demi kesejahteraan bangsa Indonesia," kata ketua Gerindra ini.

Bukan hanya itu Prabowo juga mengajak rakyat Indonesia untuk merenungi apa saja pelajaran yang sudah dibaca dan dapat dipetik dari tahun sebelumnya.



"Di awal tahun baru ini, mari kita sejenak renungkan, pelajaran apa saja yang telah kita baca selama ini," tulis Prabowo pada unggahannya yang tengah membaca buku, dikutip Senin, 2 Desember 2022

Dari ilmu dan pelajaran di tahun lalu, Prabowo pun meminta agar rakyat Indonesia bisa terus bekerja sama, saling bahu membahu untuk kesejahteraan Indonesia ke depannya.

Hingga berita ini diturunkan unggahan Prabowo yang bernuansa hitam putih itu pun mendapat 'like' sebanyak 20 ribu lebih dengan 392 komentar.

Pengikut Prabowo di Instagram juga terlibat antusias menanggapi harapan Menhan di 2023. Tak sedikit dari mereka yang merasa terinspirasi, bahkan mendoakan Prabowo menjadi Presiden 2024 mendatang

"sebaik baik teman adalah Buku...terima kasih Pak sudah menjadi Inspirasi bagi Pemuda/Pemudi Indonesia..Insha Allah kami siap berjuang selalu dalam Barisanmu demi INDONESIA RAYA..semoga 2024 beliau jadi Presiden..Aamiin," tulis pemilik akun @muzakkir\_pratama

"Kami siap bahu membahu bekerja demi Kesejahteraan bangsa Indonesia, Semoga Sehat selalu bapak Prabowo, The Next Presiden Indonesia aamiin ???????" timpal pemilik akun farriskantona

Kemudian pemilik akun qai08shoppcollection mengaku memiliki kesamaan

dengan Prabowo yang suka baca dari sumbernya langsung yakni buku.

“Pak prabowo gk ngikutin jaman sekarang yg baca apa2 baca'a di hape. Tp lebih suka baca lngsung dr buku sm kaya sya penyuka buku????,” tulisnya

“Beginilah tgs seorang pemimpin. Ia hrs mengenal setiap jiwa yg dipimpinnya, sehingga ia dpt membuka jalan u/ segala permasalahan, dan memberi harapan di hati setiap orang????????,” @\_uchie\_